

La crise sanitaire qui nous touche de plein fouet a créé un climat d'inquiétude et de morosité dans notre quotidien.

C'est dans ce contexte, après une campagne interminable, que vous avez fait confiance à la liste « 2020 Bédarieux Pour Vous », conduite par Francis Barsse.

Dès notre arrivée, la nouvelle équipe municipale s'est mise au travail autour de ses lignes directrices avec l'ambition affichée de "changer l'image de Bédarieux".

Notre économie locale a été fragilisée par la crise. A travers la participation au fond de soutien de la Région et de Grand Orb ou encore le soutien sans faille à nos commerçants en cette période troublée, aider et soutenir les acteurs économiques locaux est un axe prioritaire de la collectivité.

En termes de tranquillité publique, des changements apparaissent déjà au quotidien. La présence accrue de la police municipale dans les quartiers, les patrouilles de nuit et un travail commun avec la Gendarmerie permettent une meilleure protection des citoyens.

D'autres actions sont en cours dans différents domaines. Le retour du bien vivre à Bédarieux est en bonne voie.

2020 s'achève. Partageons l'espoir que 2021 soit l'année de la rémission.

Bonnes Fêtes de fin d'année.